

Boric: "Preocupa el avance de fuerzas que cuestionan o no valoran la democracia"

VISITA A ALEMANIA. Mandatario llegó ayer a Berlín. José Antonio Kast respondió que, "a diferencia de Boric y sus aliados, jamás hemos intentado derrocar a un Presidente validando la violencia en las calles, ni presentado querrelas o acusaciones para destituirlo".

Redacción

Rechazan plan de expropiación

El Presidente Gabriel Boric comenzó una nueva gira por Europa, donde visitará Alemania, Suecia, Suiza y Francia. Ayer aterrizó en Berlín y se reunió con el jefe del Gobierno alemán, Olaf Scholz, con quien el Mandatario habló sobre inversiones, hidrógeno verde y litio, sumado a la contingencia de las elecciones en Europa, marcadas por el auge de la ultraderecha: "Nos preocupa el avance de fuerzas que cuestionan o no valoran como nosotros la democracia", dijo Boric tras la reunión, en la que también se habló de la expropiación de Villa Baviera.

Scholz, del Partido Socialdemócrata (SPD), afirmó que "el resultado de las elecciones ha sido malo para los tres partidos que conforman el Gobierno. (...) Nadie quiere seguir como si nada, al mismo tiempo, se trata de que hagamos nuestro trabajo para modernizar a nuestro país, para que avance".

Boric agregó, en tanto, que "yo no le tengo miedo a la democracia, confío en la demo-

cracia y en particular en la sabiduría de los pueblos y en el pueblo de Chile. (...) Sobre la extrapolación que se puede hacer a Chile", continuó, "por cierto que nos preocupa el avance de fuerzas que cuestionan o no valoran como nosotros la democracia, relativizan la importancia de los Derechos Humanos, o que creen que hay ciudadanos de primera y se-

gunda categoría".
 "Para mí, lo importante es que las fuerzas progresistas sean capaces de ofrecer una alternativa que suponga mejorar la calidad material de vida de la mayoría de nuestra población, a la vez que avanzamos en cohesión social, en justicia, en igualdad, en respeto de lo diferente, en diálogo para poder superar nuestras diferencias y



EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC CON EL JEFE DEL GOBIERNO ALEMÁN, OLAF SCHOLZ, EN EL EDIFICIO DE LA CANCELLERÍA.

no en agresión, y creo que en Chile esos principios son compartidos por la gran mayoría de la población", sostuvo el Presidente.
 El exabanderado del Partido Republicano, José Antonio Kast, respondió en X que, "a diferencia de Boric y sus aliados, jamás hemos intentado derrocar a un Presidente validando la violencia en las calles, ni pre-

sentado querrelas o acusaciones para destituirlo en tribunales o en el Congreso, como lo hicieron ellos con (el ex Mandatario Sebastián Piñera)".

SEGURIDAD

Boric, además, dijo que en la derecha "pueden hablar mucho sobre seguridad, pero en la práctica, durante sus gobiernos esta incrementó de mane-

ra significativa, o quiénes estamos tomando acciones concretas para enfrentar la crisis de inseguridad que viven nuestros países". Asuntos como este "al final del día le importa poder responder a la gente y es por la cual decidirán sus votos en las elecciones".

Kast agregó que "Boric se equivoca una vez más: la nueva derecha avanza porque tenemos mejores ideas y soluciones para las urgencias de Chile. Como Presidente fracasó y ha sido incapaz de enfrentar la crisis de seguridad, económica y social que vive el país. Los que gobiernan son ellos y lo hacen muy mal".

COLONIA DIGNIDAD

El Ejecutivo alemán señaló que "acoge con satisfacción el anuncio de Boric (en la cuenta pública) de expropiar partes de Villa Baviera (ex Colonia Dignidad) para establecer un centro conmemorativo y de documentación".

El año pasado, "Scholz prometió el apoyo de Alemania" para la expropiación de edificios "como socio del Gobierno chileno".